

Au Musée d'Ethnographie
Mardi 10 février 2004
à 19h00

65-67, boulevard Carl Vogt 1205 GENEVE
Entrée libre

Une conférence sur un sujet très japonais :
Le WASHI – PAPIER JAPON
Par Madame Marie-José DUBOC GREBEL

Le comité de Ikebana International Genève et plusieurs membres ont eu l'occasion, l'été dernier d'admirer les oeuvres de cette artiste. A la suite d'un parcours varié allant des Beaux-Arts de Toulouse, à Paris, New York et au Canada M.J DUBOC-GREBEL se retrouve à Genève, puis à Annecy. L'histoire de l'art l'entraîne vers le textile et les tapisseries au métier. En 1991 elle s'initie au papier « Japon » avec Viviane Fontaine en Suisse. Avec ce papier tiré de l'écorce de deux mûriers Japonais : kozo et gampi, elle crée des oeuvres d'art en le mêlant à de la soie, à des pigments ou à de la poudre d'or.....

Le Japon l'a reconnue, l'a invitée à exposer, et des artistes japonais sont heureux d'échanger son expérience avec la leur.

Ses réalisations sont si belles qu'il faut absolument vous rendre à cette présentation qui vous transportera pour un temps dans un univers de beauté et de calme ZEN.

Anne de Castelbajac